
6771/AB XXIV. GP

Eingelangt am 14.01.2011

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Wissenschaft und Forschung

Anfragebeantwortung



BMWF-10.000/0342-III/4a/2010

Frau Präsidentin
des Nationalrates
Mag. Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

Wien, 12. Jänner 2011

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 7054/J-NR/2010 betreffend Beschaffung von Elektromobilen, die die Abgeordneten Dr. Susanne Winter, Kolleginnen und Kollegen am 2. Dezember 2010 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Zu Frage 1:

Im Fuhrpark des Bundesministeriums für Wissenschaft und Forschung befinden sich derzeit keine Fahrzeuge mit Elektroantrieb.

Zu Fragen 2 und 3:

Derzeit besteht im Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung kein Bedarf für die Beschaffung von Fahrzeugen. Die jetzt in Verwendung stehenden Fahrzeuge wurden über Leasingverträge der Bundesbeschaffungsgesellschaft (BBG) angeschafft.

Im Leistungskatalog der BBG stehen derzeit keine Fahrzeuge mit Elektroantrieb zur Verfügung. Wenn sich in Zukunft die Notwendigkeit der Beschaffung neuer Fahrzeuge ergibt, werde ich selbstverständlich auch deren Umweltgerechtigkeit prüfen und die Anschaffung von Elektromobilen in Betracht ziehen, wenn dies nach den Kriterien der Sparsamkeit, Wirtschaft-

lichkeit und Zweckmäßigkeit angezeigt sein sollte, wobei insbesondere Kriterien wie deren Marktreife, Verfügbarkeit oder auch die Kilometerleistung einer Stromladung zu beachten sein werden.

Die Bundesministerin:

Dr. Beatrix Karl e.h.